

## AMIRA & SILAS

### TRAUMDUO SUCHT PLATZ BEI LIEBEN MENSCHEN



Amira und Silas sind ein unschlagbares Dream-Team, das gemeinsam auf der Suche nach einem liebevollen Zuhause ist. Die süße dreifarbige Amira und der neugierige weiße Kater Silas mit den charmanten Tupfen kamen im Sommer 2020 als Streuerkatzen auf eine unserer Pflegestellen und konnten im April 2021 in ein Zuhause umziehen. Sie lebten sich dort dank ihrer liebenswerten Natur und ihres perfekten Zusammenspiels bestens ein. Leider musste die Halterin die beiden aus privaten Gründen im Juli diesen Jahres abgeben. Wir nahmen Amira und Silas wieder in unsere Obhut, doch jetzt ist die Zeit gekommen, dass Amira und Silas ihr endgültiges liebevolles Zuhause finden, wo sie für immer zusammen glücklich sein können.

Amira, die mit ihren 5 Jahren eine erfahrene Schmusekatze ist, hat immer Lust zum Spielen und bringt garantiert Schwung in jedes Heim. Sie ist besonders zutraulich und möchte immer dabei sein, ganz gleich, wo man sich gerade aufhält. Silas ist mit seinen 3 Jahren der geborene Entdecker. Seine lebhaftige Art und seine unerschütterliche Neugierde lassen keine Langeweile aufkommen. Sein Handicap, nur ein Auge zu haben, beeinträchtigt ihn dabei überhaupt nicht.



Amira und Silas sind ein echtes Traumpaar und ergänzen sich perfekt. Beide streiten und lieben sich heiß und innig. Daher möchten sie nur gemeinsam vermittelt werden, denn sie können einfach nicht ohne einander sein. Sie würden sich daher auch für eine soziale Katzensgruppe eignen. Zum Menschen sind beide Katzen absolut traumhaft.

Für Silas wünschen wir uns Freigang, damit er nach Herzenslust herumtoben und die Erde unter seinen Pfoten spüren kann - bevorzugt Vollfreigang in sicherer Umgebung, alternativ gesicherter Freigang. Er bewegt sich auch nicht weit von seinem Zuhause weg, aber er braucht das Gefühl der Freiheit. Amira bevorzugt eher die ruhigere Variante des Draußenseins, ihr genügt ein Freigehege.

- Charakter: Amira weiß, was sie will und möchte gern bestimmen, aber ohne andere Katzen zu drangsalieren. Silas ist ein verspielter Jungkater, der Freigang liebt. Sie sind beide sehr zutraulich sowie verschmust zu Mensch und Mitkatzen.
- Geburtsdatum: Mai 2018 (Amira), Juni 2020 (Silas)
- Tests/Behandlungen: FIV, FeLV (Elisa & PCR) & Giardien negativ, kastriert, Augen-OP Silas 11/2020.
- Impfungen: Tollwut, Katzenschnupfen und -seuche
- Kennzeichnung: Transponderchip
- Haltung: Bevorzugt Vollfreigang in sicherer Lage, alternativ gesicherter Freigang in großem Garten.
- katzenverträglich: ja / hundeverträglich: unbekannt / familientauglich: ja
- Katzenerfahrung: nicht notwendig
- Abgabebedingungen: nach einem positiven Vorbesuch, mit Schutzvertrag und Schutzgebühr

**Mehr unter:** [www.cats-at-andros.de](http://www.cats-at-andros.de) → Tiere → zu vermitteln

oder hier:



Oder schreiben Sie uns: [kontakt@cats-at-andros.de](mailto:kontakt@cats-at-andros.de)